

PRESSE-EINLADUNG

Bundesweite Auftaktveranstaltung in Essen

Wir laden Sie herzlich ein zur Berichterstattung von der zentralen Auftaktveranstaltung am

Mittwoch, 17. März, von 12 bis 14 Uhr
in der Jugendberufshilfe-Einrichtung „Die Boje“
im Franz-Laarmann-Haus, Elisenstr. 64, 45139 Essen

12.00 Begrüßung

Weihbischof Ludger Schepers & Pater Franz-Ulrich Otto SDB, BAG KJS

12.15 Führung durch die Einrichtung

Besuch bei Jugendlichen an ihren Arbeitsplätzen; diese erzählen über ihre Lebenssituation.

12.30 FOTOTERMIN

Eröffnung der Ausstellung „Jugend braucht Perspektive“ durch Gregor Gierlich, Vorsitzender „arbeit für alle e.V.“. In der Ausstellung berichten Jugendliche, Mitarbeiter und WDR-Chefredakteur Jörg Schönenborn von guten Perspektiven trotz Startschwierigkeiten.

12.45 Moderiertes Mittagessen zum Thema Jugendarmut. Pressevertreter/-innen sind herzlich eingeladen. **Fragen** sind erst im Anschluss möglich:

13.45 Kurzes PRESSEGESPRÄCH

An der Veranstaltung werden u.a. teilnehmen:

- **Jugendliche** aus der „Boje“ und dem Jugendmigrationsdienst IN VIA, Dortmund
- **Bischof Dr. Franz-Josef Bode**, Mitglied der Jugendkommission der Deutschen Bischofskonferenz (DBK)
- **Weihbischof Ludger Schepers** (Bistum Essen)
- **Markus Leßmann & Katja Engelberg** vom Ministerium für Generationen, Familie, Frauen und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen
- **Pater Franz-Ulrich Otto SDB**, Vorsitzender der BAG KJS
- **Gregor Gierlich**, Vorsitzender „arbeit für alle e.V.“
- **Sabine Wißdorf**, Geschäftsführerin der Arbeitsstelle für Jugendseelsorge der DBK
- **Birgit Bramkamp**, Leiterin der „Boje“

Pressekontakt:

Michael Kreuzfelder (BDKJ), Telefon; 0211 / 46 93 155, presse@bdkj.de

Eine Aktion von:

